

Los concursantes deberán presentar sus obras del 13 al 23 de mayo

NUEVA EDICIÓN DEL CONCURSO DE CARTELERÍA

Vva. de la Cañada, 9 de abril.- La Concejalía de Juventud y Deportes convoca, un año más, el Concurso de Cartelería, un certamen dirigido a toda la población y en especial, al público joven. Los participantes deberán diseñar el cartel anunciador de distintos eventos, concretamente, de las Jornadas Interculturales 2008 así como de la Cabalgata de Reyes, Carnavales, Semana del Libro, Semana del Medio Ambiente, San Isidro y Fiestas Patronales Santiago Apóstol de 2009.

“El objetivo de este certamen es hacer partícipes a nuestros vecinos, especialmente a los más jóvenes, de las iniciativas municipales animándoles a diseñar la que será la imagen de cada uno de los eventos que va a organizar el Ayuntamiento en los próximos meses”, explica la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos.

Inéditas y originales

Según las bases del concurso, a disposición del público en los centros municipales y a través de la web municipal (www.ayto-villacanada.es), las obras deberán ser inéditas y originales. Los participantes deberán entregar dos reproducciones, una en formato JPG y otra, en formato vectorial. Se concederán ocho premios, uno por tema, de 600 euros cada uno.

Los concursantes tendrán que presentar sus trabajos, entre el 13 y 23 de mayo (en días laborables) en el Centro Cultural La Despernada (C/Olivar, 10) y en el Centro Cívico El Castillo (C/Valle de Esteribar, 3), en horario de atención al público: de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas y sábados, de 10:00 a 14:00 horas.

